
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
п я т и л е т к а
НА МАРШЕ

ВСТРЕЧА 
С ДЕПУТАТОМ 
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА

В понедельник во Дворце мо
лодежи состоялась встреча с 
избирателями депутата Совета 
национальностей Верховного 
Совета СССР по Свердловско
му избирательному округу 
Лг2 25 зам. председателя Сове
та Министров Союза ССР тов. 
Архипова И. В.

Свердловчане тепло привет
ствовали депутата, благодари
ли за содействие в развитии 
материальной базы здравоохра
нения, в ликвидации «барачно
г о  жилья, в вопросах водо
снабжения и строительстве 
метрополитена в городе. 
М. В. Архипов рассказал о 
преобразованиях, происшед
ших в стране за * 60 лет Со
ветской власти, о перспекти
вах развития народного хозяй
ства, повышении уровня жизни 
трудящихся в текущей пяти
летке. Так, в 1978 году реаль
ные доходы на душу населе
ния возрастут на 4 процента, 
будет введено о эксплуатацию 
110 млн. кв. метров нового 
жилья.

После выступления (избирате
лей И. В. Архипов ответил на 
вопросы участников встречи.

РАСПРЕДЕЛЕНИЕ
ВЕЧЕРНИКОВ

В  прошлую пятницу со
стоялось распределение вы 
пускников вечернего отделе
ния лечебно - профилактиче
ского факультета. 96 тера
певтов, хирургов, акушеров- 
гинекологов и врачей дру
гих узких специальностей 
пополнили армию работни
ков практического здравоох
ранения. Из ннх 86 врачей 
получила Свердловская об
ласть. Государственный
план по распределению вы 
полнен.

АПЕСТАЦИЯ  
АСПИРАНТОВ

В  прошлую пятницу на 
Ученых советах педиатри
ческого и лечебного фа
культетов прошла аттеста
ция аспирантов института. 
Аттестация показала, что ас
пиранты как «первого, так и 
второго года обучения А . М. 
Абдулазизов, С. Н. Кузьмин 
(кафедра факультетской хи
рургии лечфака), JI. А.
Маслова (пропедевтика внут
ренних болезней), М. А.
Хинко (нервных болезней) и 
нейрохирургии), С. В . Цвн- 
ренко, М. В. Попугайло (па
тофизиология), И. О. Мылар- 
щикова (госпитальная пе
диатрия) успешно выполня
ют индивидуальные .планы 
по диссертационным рабо
там.

ОРГАН РЕКТОРАТА, ПАРТКОМА. КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮЗА СГМИ

С К О Р О  С Е С С И Я ! В Ы  Г О Т О В Ы  К  Н Е Й ?

ЧТОБ СДАТЬ ЭКЗАМЕНЫ БЕЗ ДВОЕК
Быстро летит время. 

Осталось всего несколь
ко недель до начала сес
сии, а она очень трево
жит нас, так как в прош
лую зимнюю сессию фа
культет по успеваемости 
занял III место.

Предстоящая сессия, 
•по всей вероятности, бу
дет наиболее трудной 
для III курса: ребята
идут по новой переход
ной программе и будут 
сдавать 5 экзаменов. Ес
тественно, встает вопрос, 
как курс подходит к сес
сии. Особое опасение 
вызывают следующие 
студенты: Палкин, Тара
сов, Поспелов (350 гр.)( 
Сафаров, Равина (335 гр.), 
Шмаков, Давыдов, Чуди- 
новский (359— 360 гр.).
Студентка Левина Н. (351 
гр.) находит вполне дос
таточным посещать толь
ко практики. С начала се
местра у Наташи пропу
щено 35 лекций!! На кур
совом бюро ей было

объявлено комсомоль
ское взыскание.

Нелегкой будет сес
сия и для I курса. Она 
должна показать, какими 
резервами будет распо
лагать факультет в буду
щем. Однако по подве
денным недавно итогам 
успеваемости можно 
предполагать, что воз
можно iK экзаменам не 
будут допущены такие 
студенты,как Багрицевич 
(153— 154 гр.), Кузнецова 
(159— 160 гр.), Шульга
(156— 157 гр.), Шуваков, 
который обсуждался на 
прошедшем заседании 
учебно - воспитательной 
комиссии. Кузнецова же 
приглашалась для бесе
ды в деканат, но выво
дов не сделала. Эти ре
бята имеют задолженно
сти по ряду предметов. 
Считают совершенно не
обязательным посеще
ние лекций и нередко 
пропускают практиче
ские занятия.

На 2 курсе беспокомт 
положение дел по нор
мальной анатомии. Так, 
например, в 251— 252 гр. 
из 23 человек 17 не сдали 
текущего зачета. У таких 
студентов, как Дураков, 
Екимова, Литвиненко, 
имеются задолженности 
по нескольким разделам. 
Не лучшим образом об
стоят дела и в 243— 244 
гр. Здесь текущую за
долженность по анато
мии имеют 6 человек.

Хочется обратить вни
мание на работу старост 
групп, которая нередко 
сводится к простой реги
страции пропусков лек
ций и практических заня
тий. Подчас старосты за
трудняются ответить, в 
чем причина плохой ус
певаемости групп или ка
кого-нибудь студента. 
Надо отметить и то, что 
курсовые бюро ВЛКСМ 
мало занимаются вопро
сами успеваемости, ос
тавляя их на попечение

старост групп, курсов и 
деканата.

В настоящее время не
обходимо еще строже 
установить контроль за 
успеваемостью, и созда
вать обстановку нетерпи
мости к двоечникам и 
прогульщикам.

В целях обеспечения 
более успешной сдачи 
сессии планируется про
вести заседание УВК с 
приглашением особо «ус
певающих» студентов, 
расширенные заседания 
курсовых бюро с участи
ем старост групп, орга
низовать работу экзаме
национных штабов, ко
торые позволят контро
лировать ход сессии.

На сегодняшний день 
основной задачей ком
сомольской организации 
факультета является ус
пешная сдача сессии.

Т. ПРАЧКИС, 
член факультетского 

бюро ВЛКСМ.

♦ КАК ДЕЛА У ПЕРЕДОВИКОВ СОРЕВНОВАНИЯ!

СОВЕРШЕНСТВУЯ МАСТЕРСТВО
Коллектив кафедры инфек

ционных болезней в прошлом 
году занял в социалистиче
ском соревновании 3 место 
среди клинических кафедр. 
Нынче мы старались удержать 
занятые позиции, успешно вы
полнив соцобязательства к 60- 
летию Октября.

Соцобязательства кафедры 
«включают в себя многие ас
пекты жизни коллектива.

Большое внимание мы уде
ляем повышению квалифика
ции преподавателей, и не 
только >по линии ФПК. Моло
дые преподаватели ассис
тенты Э. В. Власова, Л. А. Ко
лосова посещают школу педа
гогического мастерства, а ас
систенты М. Н. Зорина, А. В. 
Тельминов, В. М. Борзунов ус
пешно ее закончили. Все пре
подаватели кафедры ^прошли 
подготовку в токсикологиче
ском центре Свердловска, 
прослушали курс лекций по

клинической фармакологии и 
рентгенологии.

Все прочнее приживается 
на кафедре наставничество. 
Опытный ассистент, кандидат 
мед.наук А. С. Серняева пе
редает свой опыт молодому 
преподавателю Л. А. Колосо
вой, которая за небольшой 
период работы на кафедре 
значительно повысила свой 
профессиональный уровень как 
врача - клинициста, так м пре
подавателя высшей <школы.

Систематическое внимание 
уделяется учебе в сети полит
просвещения. Все преподава
тели занимаются в политиче
ских кружках и выступают на 
семинарских занятиях. Доцент 
Г. И. Донцов и ассистент А. В. 
Тельминов закончили универ
ситет марксизма - ленинизма. 
Два раза з месяц для сотруд
ников -кафедры проводятся 
политинформации.

Каждый лз нас выписывает 
какие-либо печатные издания, 
в том числе л политические.

Все преподаватели являются 
лекторами общества «Знание». 
За прошлый учебный год по 
различным проблемам инфек
ционной шатологии в Сверд
ловске и Свердловской обла
сти прочитано 48 лекций с ох
ватом 1718 чел., более тыся
чи человек прослушали 260 
бесед кафедральных работни
ков.

Все преподаватели во главе 
с заведующим, профессором 
А. И. Кортевым, выполняют 
большую общественную рабо
ту в Свердловске, области, 
ГКБ № 40, институте, на фа
культете, активно участвуют в 
коммунистических субботни
ках, на сельхозработах, в дру
жине. Большое внимание уде
ляется охране труда и технике 
безопасности как сотрудни
ков, так м студентов.

Кафедра оформлена 22 но
выми стендами, планшетами,

отражающими историю ее раз
вития, научно • исследова 
тельскую, учебно • методиче
скую работу, УИРС, работу 
студенческого научного круж
ка и др.

Хорошо велась на кафедре 
культурно - массовая и спор
тивная работа. Все сотрудни
ки сдали .нормы ГТО и на
граждены золотыми и сереб
ряными значками ГТО.

Но все же в центре внима
ния коллектива постоянно ос
тается научная работа. За .ис
текший териод под редак
цией профессора А. И. Кор- 
тева в соавторстве с М. Г. 
Расковаловым изданы моно
графии: «Рожа», в соавторст
ве с Р. И. Рудаковой «Сальмо
неллез в Западной Сибири», в 
соавторстве с Н. П. Хариной и 
Т. И. Перекопской «Бруцеллез»; 
методические рекомендации 
по неотложной терапии при 
вирусном гепатите, холере, 
менингококковой инфекции, 
ботулизме, столбняке, гемор
рагической лихорадке, гриппе, 
дизентерии, острой надпочечни
ковой недостаточности, острой 
сердечно - сосудистой недо
статочности, отеке мозга, ге 
моррагическом диатезе и про- 
фузном кровотечении, анафи
лактическом шоке. Подготов
лены к печати методические 
рекомендации по неотложной 
терапии некоторых инфекци
онных заболеваний и интокси
каций.

Профгруппа кафедры на
граждена Почетной грамотой 
за 1-в место в социалистиче
ском соревновании 1976 г,

Н. П. ЛЯШЕВА, 
профорг кафедры инфек
ционных болезней, доцент. 

Н А  С Н И М К Е :
Ассистент кафедры ин

фекционных болезней А. С. 
Серняева ведет занятия со 
студентами 515— 516 груп
пы. Фото И. Ильина.

ГОРОДСКАЯ 
КОНФЕРЕНЦИЯ
17 декабря во Дворце моло

дежи прошла 29-я городская 
отчетно-выборная комсомоль
ская конференция. В состав 
делегации Верх-Исетского 
района вошли представители 
нашего института: Подгай-
ко Г. —  секретарь комитета 
ВЛКСМ, Волкова И., Зайков С.— 
зам. секретаря комитета 
ВЛКСМ, Шабуров А. — началь
ник штаба труда, Рома
нова О. — ответственная за ор
ганизационный отдел комитета 
ВЛКСМ, Васильев Ф. — секре
тарь комсомольского бюро ле
чебно-профилактического фа
культета, Мацкевич В. — секре
тарь бюро I курса лечфака.

Деятельность комсомолии 
города была широко освещена 
в докладе I секретаря горкома 
ВЛКСМ Царегородцева. Гово
ря о воспитании у молодежи 
общественно-политических на
выков, докладчик отметил наш 
институт, как вуз, где наиболее 
развита и успешно действует 
система ОПП.

Делегаты конференции кри
тически вскрывали недочеты в 
работе, предлагали пути совер
шенствования работы своих 
организаций, делились мысля
ми, как достойнее встретить 
60-летие Ленинского комсомо
ла.

Среди 8 районов, участвую
щих в форуме, наша делега
ция, как наиболее организо
ванная и активная, заняла II 
место и была награждена тор
том.

В феврале состоится област
ная комсомольская конферен
ция. В ее работе будут участ
вовать 5 комсомольских акти
вистов нашего института.

УЧ ЕБА 
АК ТИ ВА
В прошедшую пятницу в 

большой аудитории состоялась 
учеба комсомольского актива 
института. Зав. кафедрой исто
рии КПСС и политэкономии 
доц. Хильченко М. П. ярко и 
эмоционально вскрыла недора
ботки комсомольского актива в 
системе ОПП, учебе политин
форматоров и др., высказала 
ряд конкретных замечаний и 
рекомендаций по дальнейшему 
совершенствованию организа
ции идеологической работы в 
институте.

О. Романова, ответственная 
за организационную работу в 
институте, отметила особо 
важную роль социалистическо
го соревнования по достойной 
встрече 60-летия ВЛКСМ, 
XVIII съезда ВЛКСМ и Всемир
ного фестиваля студентов в 
Гаване.

ЛУЧШИМ 
ЦЕЛИННИКАМ -  
ПУТЕВКИ ЗА ГРАНИЦУ
На своем последнем заседа

нии комитет ВЛКСМ , подводя 
итоги трудового семестра, на
градил лучших бойцов ССО 
льготными -путевками за гра
ницу. В областную группу 
лучших студентов-стронте- 
лей, едущую в Румынию, со
шли и наши ребята — Обу
хов А. — комиссар «Гренады», 
Амосов В. — боец «Свердлов
ского медика», Смирнов В. — 
комиссар «Юности», Берест- 
нев В. — боец, Костылев Г. — 
комиссар «Атланта».

Г. ТАРХАНОВ.



НА ПРОВЕРКЕ-  
ОБЩЕЖИТИЯ

16 декабря наша рейдовая 
бригада проверила готовность 
общежитии института к зимней 
экзаменационной сессии.

Начали с общежития педфа
ка. Вместе с зампредседателя 
студсовета Л. Обуховым заш
ли в красный уголок. Светло, 
чисто, за столами занимаются 
студенты. Работает красный 
уголок круглосуточно. В ком
натах н на этажах поддержи
вается чистота и порядок.

Известно, у студентов в сес
сию нет лишнего времени н 
поэтому очень важно, чтоб они 
не тратили драгоценные мину
ты и часы на стояние в оче
редях в буфетах и столовых, а 
могли готовить пищу здесь 
же, в общежитии. Мы осмот
рели кухни. В целом они ра
ботают везде, кроме нового 
общежития, и порядок в них 
соблюдается. А в новом обще
житии студенты варят пищу в 
комнатах, что вряд ли удобно 
и гигиенично. Буфеты работа
ют ежедневно во всех обще
житиях, правда, в общежитии 
лечфака лишь по 3 часа в 
день, кроме воскресенья. Все 
же какое ни есть, а подспорье. 
Конечно, о горячем обеде из 3 
блюд говорить не приходится, 
но пара бутербродов да ста
кан молока или газированной 
воды там найдется.

Красный уголок в общежи
тии лечфака пустует редко (в 
день рейда там проводилась 
лекция).

Общий недостаток всех об
щежитий, за исключением пед
фака, это неравномерное осве
щение, видимо, из-за отсутст
вия лампочек, коридоры и хол
лы местами темные. Хуже об
стоит дело в общежитии сани
тарно-гигиенического факуль
тета. В течение 4 дней, вклю
чая день рейда, в общежитии 
не было света. Поплутав в по
темках, где уж тут судить о 
чистоте! — мы разыскали крас
ный уголок. Пианино — это 
хорошо, но где столы, стулья? 
Где можно присесть позани
маться?

— Комендант общежития 
заявок на мебель не давала, — 
ответил на запрос редакции 
начальник снабжения Н. В. 
Кустов.

— Мы закупили для обще
житий 20 стиральных машин, 

•5 холодильников, а о столах и 
стульях речи не было.

Рейдовая бригада . ртметила, 
что в общежитиях пропускная 
система не отвечает должным 
требованиям. Посторонним не 
представляет труда попасть в 
комнаты, а у студсовета не 
доходят руки до организации 
пропускной службы, хотя не
обходимость в этом есть. На 
время сессии вечера отдыха и 
танцы не намечаются. Так что 
постороннего шума н соблазнов 
отвлечься для занимающихся 
не будет.

И конечно, решающее слово 
в подготовке к сессии остается 
за хозяйственной частью. От 
нее зависит, чтоб студенту бы
ло в общежитии тепло, сухо, 
светло, чего не скажешь о 
жильцах общежития сани
тарно-гигиенического факуль
тета. Нужно создать студентам 
все условия для выполнения 
задачи государственной важно
сти — успешной сдачи экзаме
нов.

В. СМИРНОВ,
начальник.

Р. КОЗЛОВА,
Ю. РАСПОПИН, 

члены «Комсомольского 
прожектора».

А. СМИРНОВ, студкор.

НЕ ОТХОДЫ, А ЦЕННЫЙ ПРОДУКТ
Проблеме сохранения ок

ружающей нас среды, бе 
режного отношения к при
родным богатствам придает
ся в нашей стране все боль
шее значение. Максималь
ное обезвреживание отходов 
промышленности, использо
вание их в народном хозяй
стве поможет не только сох
ранить окружающую среду 
от загрязнения, оздоровить 
атмосферу, но и сохранить 
природные ресурсы, снизить 
затраты на добычу и перера
ботку сырья.

Например, в производстве 
фосфорной кислоты, необхо
димой для получения фос
форных удобрений, образу
ются отходы — огромное ко
личество полуводного или

двуводного сульфата каль
ция, который сбрасывается в 
специальные шлакохраннлн- 
ща. Ежегодно только Сред
неуральский и Красноураль- 
скнй медеплавильные заво
ды сбрасывают в отвал 1,5 
млн. тонн этого отхода. Де
сятки тысяч гектаров плодо
родных земель заняты без
жизненными «белыми моря
ми», десятки тысяч рублей 
непроизводительных затрат 
на удаление и складирование 
отходов. В  то время как на 
предприятиях нашей области 
не знают, куда девать отхо
ды — сульфат кальция, в 
Пермской области стремятся 
как можно больше добыть нх, 
тратя при этом на добычу 
каждой тонны 6 — 8 рублей, 
поскольку природный суль

фат кальция является прак
тически готовым вяжущим 
материалом для производст
ва гипса. Его лишь надо ос
вободить от технологических 
примесей. Но как это еде 
лать? Какую  дополнительную 
обработку применить, как оп
ределить, какие активирую
щие добавки наиболее эф
фективны?

Над разрешением этих 
вопросов бьются многие уче
ные в Советском Союзе и за 
рубежом. Сотрудники кафед
ры общей химии нашего ни 
стнтута занимаются вопроса
ми механизма влияния доба
вок-активаторов на вяжущие 
свойства полуводного фосфо- 
гипса. Исследуются процес
сы растворения полугндрата 
сульфата кальция, образова

ние зародышей (дву водного 
сульфата), рост н срастание 
кристаллов двуводного суль 
фата кальция, т. е. исследу
ются процессы схватывания 
и твердения фосфогнпса в 
присутствии добавок — ней
трализаторов. Выяснение ме
ханизма действия этих доба
вок позволит выбрать наибо
лее эффективный и доступ
ный вариант переработки про
мышленного отхода на по
лезный н ценный продукт, 
который можно широко ис
пользовать взамен природно
го сырья.

С. Б. Л О М О В Ц ЕВ А , 
асс. кафедры общей 

химии.

УБЕРЕЧЬ ОТ ВРЕДНОГО ВЛИЯНИЯ
Программа военной 

подготовки студентов в 
медицинских вузах пре
дусматривает ряд тем, 
связанных с использова
нием на занятиях и учеб
ных сборах сильнодейст
вующих веществ и агрес
сивных жидкостей.

Выполняя постановле
ние Совета Министров 
СССР об охране окру
жающей среды, офице

ры военной кафедры 
стараются уменьшить 
вредное влияние этих 
веществ на атмосферу 
и людей.

На военной кафедре 
классы и материальная 
комната' оборудованы си
стемой вытяжных шка
фов с принудительной 
вентиляцией, снабжен
ных  ̂ специальными 
фильтрами для обезвре

живания ядовитых ве
ществ. Отходы лабора
торных работ подверга
ются тщательной дегаза
ции.

На учебном сборе при 
отработке темы по час
тичной специальной об
работке использованные 
материалы сжигаются 
или закапываются. Кроме 
того, все занятия на сбо
ре проводятся на специ

альном учебном полиго
не, куда не допускается 
гражданское население.

Таким образом, воен
ная кафедра делает все 
возможное для макси
мального ослабления за
грязнения окружающей 
среды.

Л. А. МАЛЬГИНА, 
Ю. Е. ЦЕПИЛОВ, 

майор медслужбы, 
зав. лабораторией.

ФИЛОСОФИЯ И ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ
В лекционных курсах, на се

минарских занятиях, на засе
даниях кружка GHO кафедра 
философии и научного комму
низма традиционно поднимает 
вопросы охраны природы и 
рационального использовании 
ресурсов. У нас разработан 
перспективный план мероприя
тий по улучшению учебно-вос
питательной, научно-исследо
вательской и пропагандистской 
работы в этой области. Соглас
но плану, в курсе диалектиче
ского материализма при изуче
нии многих тем раскрывается 
связь природных процессов.

В курсе исторического ма
териализма в темах «Приро
да и общество», «Научно-техни
ческая революция и ее соци
альные последствия», «Наука— 
составная часть духовной 
культуры» и др. выделяется во
прос об исторически меняющем
ся отношении общества к fipn- 
роде и соответствующем изме
нении общественного сознания, 
показывается специфика совре
менного отношения общества к 
природе, различия между дву
мя системами в политике при
родопользования. Одновремен

но с критикой бнологнзатор- 
скнх направлений в буржуаз
ной социологии дается совре
менное научное представление 
о роли биологической природы 
человека в жизни общества, по
казывается отрицательное
воздействие капиталистической 
цивилизации на внешнюю сре
ду и биологическую природу че
ловека. В семинаре на тему: 
«Социальные проблемы научно- 
технической революции» пре
дусмотрено обсуждение докла
дов о связи научно-технической 
революции и здоровья челове
ка, о социально - гигиениче
ских проблемах охраны «окру
жающей среды, об урбаниза
ции * и здоровье населения 
и т. д.

В курсе научного атеизма 
дается критика теологических 
спекуляций некоторых религи
озных направлений на пробле
мах научно-технической рево
люции и экологии, осуществля
емых с целыо модернизации 
обоснования эсхатологии.

В курсе научного коммуниз
ма при изучении темы «Разви
той социализм» показывается 
значение рационального ис

пользования природных ресур
с о в  в осуществлении социаль

но-экономических планов, на
меченных XX V  съездом КПСС.

Студенты 2, 3, 4, 6 курсов 
пишут доклады и рефераты на 
темы: «Международное сотруд
ничество в охране окружающей 
среды», «Современная экологи
ческая ситуация и будущее че
ловечества», «Отношение к при
роде как нравственная пробле
ма» и др.

Для общежития саннтарно- 
гнгненнчеокого факультета 
оформлена выставка «Охрана 
окружающей среды — важная 
функция социалистического го
сударства».

Вопросы, касающиеся проб
лем охраны окружающей сре
ды, включены также в экзаме
национные билеты.

Так наша кафедра воспиты
вает и формирует у студентов 
сознательное, по-хозяйски бе
режное отношение к окружаю
щей природе.

А . А. Б А Т А Л О В , 
зав. кафедрой 
философии и 

научного коммунизма, 
доцент.

БЕРЕЗКИ
НЕЖНОСТВОЛЬНЫЕ

А. СИТНИКОВ,
1 курс лечфака.

Березки нежноствольные 
С последнею листвой —
Как люди подневольные 
С поникшей головой. 
Наверно, очень холодно 
В осенней полутьме...
Они печально-голые 
Стесняются при мне.
Но пусть березки тонкие 
Грустят, не долго ждать. 
Зима платком-поземкою 
Укроет, словно мать.
И будут дочки белые 
Покорно ждать весны.
Они уже поверили,
Что потекут ручьи!
Весна придет ревнивая 
И властною рукой 
Сомнет платки пуховые 
И унесет водой.
Взамен платком

изношенным 
Раздарит свой наряд,
И будут вновь 
До осени
Березки танцевать.

СЕМИНАР «5УР£3£СТНИКА»
В течение 3 дней на тур

базе Уральского научного 
центра проходил городской 
семинар Д СО  «Буревест
ник». Представители 11 ин
ститутов города и области 
собрались, чтобы обсудить, 
как лучше .развивать спор
тивно - массовую работу . 
среди студентов.

Старейшин работник об
щества 10. М. Воронов, от
крывая семинар, сказал, что 
«Буревестник» только - в 
Свердловской области объе- ■ 
дйняет 42 тыс. студентов и 
12 тыс. преподавателей ву
зов.

Студенты всегда активно • 
участвовали в развитии и 
пропаганде спорта. И те
перь, накануне IV  Спартакиа

ды народов С С С Р  по зимним 
видам спорта (чести прове
дения которой удостоена 
нынче наша область), хоте
лось, чтобы студенты пора
довали новыми победами 
на спортивных аренах го
рода.

Затем были заслушаны
доклады о развитии спор
тивно - массовой работы в 
вузах города, подготовке ве
дущих спортсменов, о мас
совости в опорте. Препода
ватель кафедры физвоспита- 
ния нашего вуза Л. Г. Собо
лева, ответственная за пе
диатрический факультет,
рассказала о пропаганде
спорта на этом факультете.

Семинар явился хорошей 
школой обмена опытом по

развитию спорта в нашей 
области.

В. Я М А Н Г У Л О В , 
студент в  курса лечфака.

Вниманию
студкоров

В  пятницу, 23 декабря, 
в 17 часов в помещении 
редакции «Свердловский 
медик» состоится очеред
ное занятие на отделении 
журналистики ФОПа.

Приглашаются все же
лающие.

Фотоэтюд

НС 39020. Заказ Nq 9535. Тип. нзд-ва «Уральский рабочий», г. Свердловск, проспект Ленина, 49. Редактор Т. М. Н И С К О В С К И Х .
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